



POR LAS MUJERES EN LA CIENCIA
EN COLABORACIÓN CON



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 4 de noviembre de 2024

Departamento de Química Biológica Ranwel Caputto del CIQUIBIC (Centro de Investigaciones en Química Biológica de Córdoba)
Director Mario Guido,

Tenemos el agrado de anunciarle, de manera confidencial bajo embargo hasta el 26 de noviembre, que la **Dra. María Laura Fanani**, fue reconocida como Mención en la categoría **"Premio"** del **Premio Nacional L'Oréal-UNESCO "Por las Mujeres en la Ciencia" edición 2024** por el desarrollo del proyecto *"Surfactantes bioactivos como base de un desarrollo tecnológico sostenible"*.

La **ceremonia de premiación** se realizará el día **martes 26 de noviembre** a las 16 horas en el Centro Cultural de la Ciencia (C3) del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET), ubicado en la calle Godoy Cruz 2270, Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Contamos con su apoyo para que la galardonada pueda asistir a recibir el premio y extendemos la invitación para que la acompañen de manera presencial o virtual, conectándose a través del sitio de Infobae donde se transmitirá la ceremonia.

Además, el día **lunes 25 de noviembre** a las 16 horas, tendremos un **encuentro con el Embajador de Francia en Argentina**, Sr. Romain Nadal. En este sentido, pedimos su apoyo para contar con la presencia de la galardonada los días **lunes 25 de noviembre** y **martes 26 de noviembre** para dichos eventos en la Ciudad de Buenos Aires.

El premio, que a nivel internacional ya lleva 26 años reconociendo y celebrando a eminentes mujeres de todo el mundo, hasta el día de hoy ha distinguido a más de 4.400 investigadoras en más de 140 países. En Argentina, el reconocimiento se lleva a cabo desde hace 18 años en colaboración con el CONICET y ha entregado más de 60 distinciones a mujeres científicas que representan a las provincias y ciudades de todo el territorio nacional.

Desde 1998, el programa "Por las Mujeres en la Ciencia" ha trabajado con el objetivo de empoderar a más mujeres científicas para que superen las barreras de la progresión y participen en la resolución de los grandes retos de nuestro tiempo. Las barreras en la ciencia siguen siendo una realidad: sólo el 33% de los investigadores actuales son mujeres y menos del 4% de los premios Nobel por avances científicos han sido concedidos a mujeres. Cabe destacar que en la última encuesta realizada a más de 3.000 ganadoras, el 95% declaró que el premio les aportó una mayor visibilidad, y un activo valioso en su promoción profesional. Lo que nos demuestra que estamos en el camino correcto.

Además del avance de las mujeres en las carreras científicas, el mundo de la investigación debe integrar el punto de vista de las mujeres para crear innovaciones eficaces y luchar contra la discriminación de género. Estamos convencidos de que el mundo necesita ciencia, y la ciencia necesita de las mujeres.

La ciencia cambia el mundo, ustedes las reglas.

Esperamos contar con su distinguida presencia para fortalecer una campaña que promueve y estimula la participación de las mujeres y las niñas de la ciencia en el mundo.

Brenda Bianquet

Yann Le Bourdon
Presidente y Director General
L'Oréal Groupe en Argentina

Mariana Petrina
Directora de Asuntos
Corporativos, Engagement y
Sustentabilidad
L'Oréal Groupe en Argentina

Brenda Bianquet
Gerenta de Asuntos Corporativos
L'Oréal Groupe en Argentina